



■ A LAS 12:00 HORAS

Ruipérez se suma hoy a rectores de toda España en la lectura del manifiesto en defensa de la Educación Superior

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, leerá hoy, a las 12:00 horas, en la Hospedería Fonseca un manifiesto en defensa de la Educación Superior. No lo hará solo ya que en instituciones académicas de carácter público de toda España se repetirá a la misma hora un acto similar en el que también se hará público este documento, que defiende que sin inversiones en Educación Superior ni en I+D+i será inviable el adecuado funcionamiento de las universidades.